



EL GRUPO DE EMPRENDEDORAS CALDERINAS.

Emprendedoras son beneficiadas por Copec

PYME. *El programa de apoyo al emprendimiento local logró convocar 170 postulantes de la comuna de Caldera.*

En una ceremonia realizada en el Bahía Club, con la asistencia de autoridades locales, representantes de Copec y del Centro de Innovación UC Anacleto Angelini, se entregó el “kit del emprendedor” a los 50 seleccionados. Este kit incluye diversos materiales que serán utilizados en los cursos y talleres programados.

La selección de los participantes del programa “Mueve Tus Sueños” de Copec se realizó mediante un proceso que evaluó el potencial de crecimiento, la claridad del negocio, la sostenibilidad económica, el potencial de empleabilidad y el desarrollo del rubro con identidad local. Los proyectos seleccionados abarcan áreas como alimentación, cosmética, producción y comercialización de productos, reciclaje, servicios y textil.

El programa de Copec se desarrolla en varias etapas. En la primera, los participantes asisten a talleres de nivelación y formación para adquirir conocimientos prácticos. En la segunda fase, se eligen los 20 emprendimientos más destacados, quienes reciben formación intensiva, seguimiento individual y charlas magistrales impartidas por gerentes de Copec en diversas áreas. La tercera etapa concluye con la selección de

los 10 mejores proyectos, que recibirán mentorías y se prepararán para presentar un pitch en la ceremonia final. Los cinco ganadores del programa recibirán un capital semilla de \$1.500.000.

Pamela Beaumont, jefe de Gestión Territorial de Copec, destacó el compromiso de la empresa con el desarrollo y la innovación del emprendimiento local en Chile, afirmando que el programa permite a emprendedores de diversas regiones adquirir herramientas y oportunidades reales para crecer y mejorar su calidad de vida.

La tercera edición de “Mueve tus Sueños” atrajo a 170 emprendimientos de Caldera y más de 1.000 de otras zonas del país, incluyendo Coquimbo, Quintero, Calbuco y localidades de la Patagonia como Coyhaique y Puerto Aysén. Beaumont expresó su satisfacción con la alta convocatoria, reafirmando el compromiso de Copec de impulsar iniciativas que potencien el desarrollo de las comunidades donde la empresa tiene presencia.

Beaumont expresó su satisfacción con la alta convocatoria, reafirmando el compromiso de Copec de impulsar iniciativas que potencien el desarrollo de las comunidades donde la empresa tiene presencia. 